

Wir über uns – aus Arbeitskreisen des Heimatvereins

von Arnold Schwermann

Foto-Gruppe „Archiv Hölzen“

Dinklage im Jahr 1965. Unter diesem Motto präsentierte die Foto-Gruppe „Archiv Hölzen“ auch in diesem Jahr anlässlich des Fettmarktes Aufnahmen des bekannten Dinklager Fotografen Theo Hölzen. Karl-Heinz Vossmann hatte in gewohnt professioneller Art und Weise eine beeindruckende Dia-Schau über das Geschehen in der Gemeinde und der Umgebung dieses Jahres zusammengestellt. Natürlich fehlten in der Präsentation Schnapshots von den seinerzeit zahlreich stattgefundenen Festbällen wie Hölzken- oder Hönkenball eben so wenig wie Bilder von Ereignissen besonderer Art wie etwa von der feierlichen Einführung von Pfarrer Wilhelm Niemann oder der KAB-Landestagung mit Bischof Josef Höpfner oder dessen Besuch im Nachbarort Carum. An einigen Stellen wurde der Beitrag mit aktuellen Bildern vergleichbarer Ereignisse des Jahres 2011 ergänzt. Insgesamt erwies sich die Foto-Ausstellung auch in diesem Jahr als Publikumsmagnet und ist in dieser Form aus dem Fettmarktgeschehen kaum mehr wegzudenken.



Großer Andrang herrschte am Fettmarktsonntag im ehemaligen Kolpinghaus. Die Bilderschau weckte schöne Erinnerungen an „alte Zeiten“ und sorgte für so manche angeregte Unterhaltung unter den Gästen.